

l'année; il est mort à la fin de ses études, sans avoir connu les cruelles incertitudes du choix d'une carrière, ni les angoisses de la vie; il porte sans travaux la couronne sacerdotale que d'autres doivent mériter par tant de fatigues: nous n'avons pas à pleurer sur sa tombe. Il a pu penser à la mort, la consommation, qui l'a emporté, en donne le temps: il est bien heureux!

R. I. P.

L'espace nous manque aujourd'hui pour donner de plus amples détails.

Nous avons la douleur d'apprendre la mort de Malaine George Larue, N. P., St-Roch de Québec. Elle était mère de deux de nos confrères.

Nouvelles Locales.

Les travaux de réparation intérieure de la Basilique sont complètement terminés et la plus exquise propreté y règne maintenant partout. Les paroissiens de Notre-Dame de Québec doivent être heureux des quelques sacrifices qu'ils ont faits pour arriver à ce résultat. Dimanche dernier, Monsieur l'abbé Côté a remercié publiquement les citoyens du généreux concours qu'ils ont tous si volontairement prêté en cette circonstance, et il a fait une mention spéciale des souscriptions de l'Archevêché, du Séminaire, de Son Excellence le Lieutenant-Gouverneur, et de deux riches marchands de cette ville (M. I. Thibaudeau et M. Shehyn, nous dit-on), dont les offrandes réunies ont couvert plus de la moitié des dépenses.

Avec cette toilette toute fraîche, notre vieille cathédrale est prête pour les grandes solennités qui se préparent et qui attireront dans son enceinte un si grand nombre de fideles et de visiteurs étrangers.

Son Excellence Mgr Conroy doit arriver à Québec dimanche, ou dans les premiers jours de la semaine prochaine.

M. J.-E. Livernois, artiste photographe, a pris la photographie des ossements de Mgr de Laval tels qu'ils se trouvaient à l'Université, avec toutes les couronnes et guirlandes qui les recouvraient. Cette photographie est excellente, comme sont d'ailleurs toutes celles qui sortent de l'atelier de M. E. Livernois.

Les autorités d'Ottawa ont gracieusement accordé la permission de tirer une salve de cent coups de canon, durant la grande procession de jeudi prochain.

On nous informe que M. l'abbé E. Roy, vicaire de St Gervais, doit partir dans quelque temps pour un tour en Europe. Nos meilleurs souhaits de bon voyage.

M. l'abbé F. Laliberté est nommé curé

de St-Henri, et M. l'abbé O. Naud curé de St-Severin.

Premiers.

	<i>Rhétorique.</i>
C. Leclerc,	Version grecque.
	<i>Seconde.</i>
N. Angers,	} Instruction religieuse
E. Roy,	
E. Roy,	Thème latin
	<i>Troisième.</i>
A. Bernier,	Narration française
	<i>Quatrième.</i>
P. O'Reilly,	Arithmétique.
	<i>Cinquième.</i>
E. Plamondon,	Exercice français et géographique
J. Simard,	Géographie.
	<i>Méthode.</i>
J. Trudelle,	} Version latine
Alf. Lefèvre.	
F. X. Feuilletault,	Thème latin.
	<i>Sixième.</i>
A. Rémillard,	Exercice français et explication.
J. Lemieux,	Explication.
C. Roy,	Exercice anglais.
	<i>Septième.</i>
A. Beaudry,	} Thème latin.
J. Gingras,	
	<i>Huitième.</i>
J. Frenette,	Exercice français.

Musée de Zoologie.

Les requins.

Le curateur du Musée Zoologique de l'Université a bien voulu nous communiquer les intéressants détails qui suivent sur la famille des requins telle que représentée au Musée de Zoologie:

« La famille des requins ou squalés, *squalidae*, se trouve actuellement représentée dans la collection ichthyologique de l'Université Laval par les trois espèces suivantes: l'aiguillat commun *acanthias vulgaris*, le requin à courtes nageoires *scymnus brevipinna*, et le requin du maquereau *lamna punctata*.

« Les deux premiers sont dus à la générosité de l'honorable P. Fortin, auquel l'Université Laval est en outre redevable d'un grand nombre de pièces zoologiques très-rares, entre autres, d'une collection presque complète des palmipèdes du golfe St-Laurent.

« La dernière espèce a été présentée par N. Lavoie, Ecr., M. D. L., commandant du vapeur destiné à protéger nos pêcheries dans le golfe.

« C'est un spécimen remarquable par sa beauté et sa grande taille qui dépasse sept pieds en longueur; il constitue une précieuse acquisition pour le musée zoologique.

« Ces trois espèces de requins habitent les eaux salées du St-Laurent, et sont assez fréquemment capturées par les pêcheurs de morue et de harengs. Elles ne sont d'aucune valeur comme objet comestible; l'huile que l'on extrait de leur foie est seule utilisée.

« L'aiguillat mesure depuis un jusqu'à trois pieds de longueur. Ce qui le distingue des autres, ce sont ses nageoires

dorsales pourvues chacune d'un fort aigillon légèrement recourbé. A part les piqures qu'il peut infliger avec cette arme, sa petite taille le rend presque inoffensif.

« Le requin à courtes nageoires, comme son nom l'indique, est caractérisé par des membres locomoteurs peu développés proportionnellement à sa taille qui arrive jusqu'à une longueur de 12 pieds. Ses mâchoires sont garnies de cinq à six rangées de dents; les supérieures sont coniques et isolées les unes des autres; quant aux inférieures, très-aplaties latéralement, elles sont presque soudées les unes à côté des autres et leurs pointes tranchantes font l'office d'une scie capable de couper ou déchirer toute espèce de proie. A cause de la lourdeur de ses allures les pêcheurs le craignent peu.

« Le nom de la troisième espèce, le requin du maquereau, vient de l'habitude qu'elle a de poursuivre les bancs de ces poissons qui constituent sa principale nourriture. Ce squalé atteint jusqu'à dix pieds de longueur. Si l'on en juge par l'apparence de ses longues et puissantes nageoires, cet animal doit être doué d'une force et d'une agilité extraordinaires, qui le rendent d'autant plus dangereux que sa gueule est armée d'une manière formidable. Sa voracité l'entraîne souvent, à la poursuite de sa proie ordinaire, jusqu'au milieu des filets tendus au large pour la capture du harong ou du maquereau, et il lui arrive parfois de s'y empêtrer inextricablement. C'est de cette manière qu'a été pris le requin du Commandant N. Lavoie.»

Informations.

Les édifices de l'exposition universelle à Paris couvrent une surface de 280,000 mètres. Ils coûtent 41,500,000 fr.

Le patriarche latin de Constantinople a été reçu en audience par le Sultan et lui a donné communication de l'élection de Leon XIII. Sa Majesté a conversé très-amicalement avec l'archevêque et lui a conféré le Grand-Cordon de l'ordre d'Osmanie.

Conditions de ce journal.

L'Abéille paraîtra autant que possible une fois par semaine. Le prix de l'abonnement est 75 centimes pour les élèves des maisons d'éducation et \$1.00 pour les autres abonnés, invariablement payable d'avance. Cependant les étudiants des séminaires et collèges pourront payer en trois versements, l'un à la rentrée des classes, l'autre à Noël, et le troisième à Pâques. On s'abonne en s'adressant au Secrétaire-Tresorier, Séminaire de Québec, ou aux différents agents.

Agents: A la grande salle, E. Bernier; à la petite salle, O. Côté; chez les externes, O. Gagnon et E. Lortie. St. Hyacinthe, J. Tétreau. Ste. Anne, F. Chabot.